
 

Psaumes de l’Archange Gabriel 

 

15. Aie confiance en ton cœur 

 

1. Je donnerai cette loi pour l’homme qui veut cheminer avec Dieu : fais confiance à ce 

que le cœur peut recevoir et donner. 

2. À l’heure actuelle, l’homme ne veut pas laisser parler son cœur, que ce soit dans le 

plan matériel comme dans le plan spirituel, parce qu’il a peur d’être blessé. Pourquoi 

n’a‐t‐il pas confiance en son cœur et ne laisse‐t‐il pas parler et agir ce qui vient du 

cœur? 

3. Croire que les forces négatives peuvent s’emparer du cœur est une erreur. Le pouvoir 

des forces négatives se limite aux sentiments qui émanent du cœur, mais l’amour n’est‐

il pas un don de Dieu ? L’amour ne permet‐il pas à l’homme de rencontrer des êtres, de 

partager sa vie avec des enfants, des amis, le monde divin, une famille? 

4. Aie confiance en ton cœur, laisse‐le agir et ne le brise pas de peur qu’il se brise. 

5. Ton cœur est fort parce qu’il est uni à Dieu. Il ne t’appartient pas en tant qu’homme ; 

il est un organe qui t’est prêté par le monde divin pour aller vers les autres, pour aller 

vers Dieu et accepter finalement qu’il y ait d’autres êtres qui vivent sur la terre et dans 

d’autres mondes. 

6. Aie confiance en toi. 

7. Ne te brime pas dans tes envies, dans tes élans du cœur. 

8. Sache que les Anges ne te parleront que dans le cœur, que les Archanges peuvent 

venir te visiter à travers une structure mentale, mais que le véritable enseignement, 

celui du monde divin, de toutes les hiérarchies de notre Père‐Mère, vient par le cœur. 

Alors, ouvre ton cœur, non pas d’une façon intellectuelle ou structurée, mais ouvre‐le. 

9. Aie confiance en ce que tu vis et en ce que tu vois, car rien ne pourra t’arriver si tu es 

béni des Dieux. 

10. Pour être béni du divin, il suffit de lui offrir une place en ton cœur pour qu’il 

t’inspire, te protège et partage sa vie avec toi. 



11. Sois dans la confiance. Ouvre ton cœur et laisse‐le grandir en toi comme une fleur 

qui est tout d’abord une semence, mais qui, en très peu de temps, peut te montrer 

toute sa beauté, son parfum, sa force et bien plus que cela. 


